

Image not found or type unknown



Non réponse aux appels téléphoniques du père pour ses enfants

Par **ventura20**, le **05/07/2010** à **21:13**

Je suis le grand-père. Mon fils est divorcé avec sa femme, celle-ci étant partie du domicile avec un militaire, mais a la garde des enfants.

Depuis 15 jours quand il téléphone à ses enfants, il n'obtient aucune réponse, les téléphones, fixe ou mobile étant fermé.

Et cela se produit assez souvent.

Est-il normal que cette situation se prolonge?

Quel recours a-t-il?

Que peut-il faire ?

merci de prendre cette question en compte.

Cordialement